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開 催 日 時 平成 26 年 4 月 26 日 (土) 10 時 00 分 ~ 12 時 07 分

開 催 場 所 長島総合支所 2 階大会議室

参 加 人 数 51 人

議会報告に対
する質疑応答

質 問 回 答

【子ども関連の予算について】

･市長は ｢こどもを 3 人育てられるまち｣ を掲げながら ･予算に関する要望については、 市当局にも伝えていきたい。

も、 補助金一律 20 % カットされている。 国レベルでも ･市では、 多子世帯 (18 歳までの子どもを 3 人以上扶養する

高齢者に手厚く、 子どもには手薄のような感じを受け 世帯) に限って、 中学生の通院医療費を助成している。 15

る。 例えば、 15 歳くらいまでの医療費を無料にするな 歳までの子ども医療費の無料化を実施している自治体もあ

ど、 子どもに対して手厚い予算編成にしてほしい。 るが、 どれくらいの予算がかかるのか十分精査してからで

また、 予算の中で何に重点を置くのかというとベース ないとなかなか踏み込めないというのが実情ではないかと

は教育だと考えるので、 教育予算の充実も考えていた 考える。 厳しい財政状況ではあるが、 できる限り要望にお

だきたい。 応えできるよう働きかけていきたい。

【総合計画策定事業費及び公共施設マネジメント推進事

業費について】

･お金が何に使われるのか、 もう少し具体的に説明してほ ･総合計画策定事業費については、 市長が持つ都市構想を 10

しし、
。 年間の計画としてまとめる準備段階の費用で、製本等の諸経

費も含まれている。
･公共施設マネジメント推進事業費については、公共施設も老

朽化しており今後相次いで更新の時期を迎えることから、外

部専門家も入れ、これからの公共施設のあり方に関する計画

を策定する費用である。

【国際化推進事業費について】

･姉妹都市提携するのは職員や議員が海外に行くための ･そういうものではない。 考え方は様々ある と思うが、 外国に
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議会報告に対
する質疑応答

ものか。 そのような予算であれば、 市内の表示看板に 市の良さを P R したり、逆に外国のいいところを取り入れる

英文併記をしたほうがよい。 そのほうがお客さんは来 ことも大切。 提携先の選定調査等の費用である。

ると思う。 ごみの分別に関しては外国語対応しているが、市内の表示看

板に英文併記する予定はないと思われる。

【道路ストック対策事業費関連について】

･計画的な維持管理は理解できるが、 J R ･近鉄長島駅の ･踏切の問題については、 本会議でも取り上げられている。 本

名古屋方面の踏切は歩行スペースがなく車両と歩行者

が接近して危険である。以前から改良を求める声がある

年度の予算で調査設計費用 (750 万円) が計上されており、
近鉄に委託される。

と思うが、 どうなっているか。

･合併後 10 年を迎え、 長島地域の道路にもほころびが目 ･地域審議会での発言等については、 3月議会でも取り上げら

立っているので、適切な予算措置をお願いしたいがどう れており、市長及び当局に課題提起されているので理解して

力、 も らいたい。

【新病院整備事業関係費について】

･新病院のオープンはどこまで延びているのか。 ･オープンについてはまだ不明である。

･入札不調という事態を迎え、事業の凍結という判断も必 ･新病院の建設については 174 億 6,000 万円という大きな予

要ではないか。 算に膨らんでいる。議員側においても、東日本大震災の復興

事業や名古屋駅周辺開発事業等の影響を考慮し、もう少し落

ち着いてからでもいいのではないかという意見がある。いろ

いるな意見をいただき、行政とも議論をしていきたいと考え

ている。

【12月 ･ 3 月議会の表決結果の反対多数について】

･議案第 112 号の反対理由は。 ･ 11月の選挙から議員定数を 30 人から 4 人削減して 26 人と

することを議会として判断したというのが理由の一つだっ

た ら思う。

･請願第 1 号の反対理由は。 ･社会保障費が高くなっている状況を踏まえた判断ではない

か と思う。

あれば、 市内の表示看板に 市の良さを P R したり、逆に外国のいいところを取り入れる
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参加者からの
意見 ･要望

･市の財政はこのままで何も手を打たなければ、 明るいのか、 暗いのか、 まあまあなのか。

ご【回答】 何も方策を講じなければダメになると思う。 若干縮小ぎみになるので、 それに対応して支出のほうも絞って

いかなければならない。
･市議会とはどういうことをして、 何のためにあるのか。
一 【回答】 市民 (地域) の皆さんの要望 ･意見等を伺い、 限られた予算の中で、 何が一番大事なのかというようなこと

を見きわめながら当局と十分議論し、 できる限り御要望にお応えしていくことが大きな役割ではないかと思っている。

･過去に市の ｢あなたの声｣ に具体的な提案を投函した。 内容としては、 市の各種委員会等の委員がほとんど同じメンバ

一なので、市から多額な補助金をもらっている団体についてはガソリン代程度の支給でもいいのではないかというもの。

市の回答は条例で決まっているとのこと。 条例は誰が賛成するのかというと議員ではないか、 十分に反省してほしい。

これから前向きにするには、 市民からいただいた税金をいかに有効に、 将来できるだけ長持ちさせるために使うかとい

うことに知恵を使い、 子どもたちの未来や市民の安心 ･安全を守る郷土づくりをしてもらいたい。

ヲ 【回答】 市民の皆さんの意見をお聞きし、 一歩一歩前進していきたい。
･報告会の参加議員を紹介するリスト (氏名、 住所、 所属会派、 所属委員会等) を用意してほしい。

一 【回答】 班長会議があるのでその場で提案したい

･説明する内容はすべて乱蔵してほしい。
･各会場の議員の人選については、 どのようをこして行われたのか。
一 【回答】 メンバーについては、 期数、 所属会派、 所属委員会などを考慮し決定している。

生活保護のあり方、 不正受給についてはよく調べてほしい

･議員報酬については、 ちょっともらい過ぎではないか。
･桑名市の状況を考えれば、 議案第 112 号の表決結果は逆になるべきではないか。 市長なり職員が減額されておる中、 議

員が何も身を切っていない。
珍 【回答】 11月の選挙から議員定数を 30 人から 4 人削減して 26 人とする。 その後、 各議員の活動をみて意見をいただ

き たい。

この報告会の内容を録音するのであれば、 あらかじめ告知すべきではないか。
一 【回答】 今後は会議の前に告知させていただく。

･市長の報酬や退職金についても、 状況の厳しい自治体では半額にするなり、 もうちょっと考えなくてはいけないという

声がある。 議員の方が声をあげていただかないと難しいのかなという感じがする。 ぜひその辺を考慮していただきたい。

･市長の報酬や退職金についても、 状況の厳しい自治体では半額にするなり、 もうちょっと考えなくてはいけないといフ
----------------一------【------------一------------------一--一--.------------------------------------一------------------------.----------]--------------------------------]---

声がある。 議員の方が声をあげていただかないと難しいのかなという感じがする。 ぜひその辺を考慮していただきたい。
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参加者からの
意見 ･要望等

･市から高額な補助金を受けており、 しかもストックをたくさん持っている団体については、 現在の財政状況を考慮し、

しばらく補助を行わず、 その分を子どものために使ったらどうか。

･高齢化がますます進むことから、 新病院については幾らかかっても完成させてほしい。

･桑名市に住みたいという人がだんだん減っていくとジリ貧になるので、 どこにお金を使うべきかということを本当に考

えて賢い撰択をしていただきたい。
･市の ｢あなたの声｣ については議会に届いているのか。 (｢あなたの声｣ は平成 24 年 4月 ~ 11月までで 99 件、 ホームぺ

ージにアクセスされた回数は 55 万 2789 件)

つ 【回答】 当局からそういうような話は伝わっていない。

･先日、 桑名市が津波避難対策特別強化地域の指定から外れたと国が発表されたが、 堤防補強の状況と今後の対応は。

一 【回答】 堤防補強については、 長島地区が概ね終了し、 次は桑名地区に入っていくと思われる。 議会としても引き続

き国 ･県に要望していきたい。
･伊勢大橋、 尾張大橋の老朽化対策については、 議会としても考えていただきたい。
一 【回答】 伊勢大橋については、 平成 25年度分約 12億で川の外側の工事を実施予定。 平成 26年度で 29億弱の予算措

置がなされ、 河川の工事が予定されている。 6、 7年後に完成予定。 議会においても伊勢大橋推進整備委員会を立ち

上げたところであるので、 陳情等を行っていきたい。

･高齢者家庭の精神的な不安を取り除くような施策を考えていただきたい。
一 【回答】 市では地域包括支援ケアシステムの構築を目指すという大きな方針を掲げている。 地域の中でどのよう々こ高

齢者を支えていくかという仕組みづくりがこれから大事になってくるので、 その中で考えていきたい。

･下水道の接続を促すような行政指導はできないのか。
ヲ 【回答】 下水道が通った場合には 3 年以内に接続するということになっているが、 罰則規定があるわけではない。

当局においては、 昨年から普及啓発係を設け、 様々な啓発を行っていると聞いている。

･市営駐車場事業について、 なぜ 5,000 万近くのお金が出ていくのか理解できないので説明してください。

一 【回答】支出内容としては、 建設費の返済費用と管理運営する指定管理者への費用等である。
･ 市が配付する各種冊子について本当に必要なのか。 (｢どうなっているの ? !桑名市の財政状況｣ を例に)

う 【回答】 様々な意見があろうかと思うが、 いろいろな情報発信をしなければならないので経費的な而も考慮に入れな

がら検討されるべきものと考えている。

ん持っている団体については、 現在の財政状況を考慮し
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参加者からの
意見 ･要望等

･新病院の整備については、 国からの補助金を申請してあるとお聞きしたが、 現在の計画を進めるしかないのか。 もしそ

うであるならば、 そのことをしっかりと説明すべきではないのか。

分 【回答】 おっしゃるとおりで、 それも一つの理由として、 我々の P R が不足していたのではないかと反省している。

国からの補助額は 28 億弱である。

･新病院の整備については、 国からの補助金を申請してあるとお聞きしたが、 現在の計画を進めるしかないのか。 もしそ


